



Après avoir commencé l'apprentissage de la guitare à l'école de musique de Cabriès auprès d'Arnaud Sans, **Nicolas Campos** poursuit ses études au CRD des Alpes de Haute Provence où il obtient son Diplôme d'Etudes Musicales. En quête de perfectionnement il participe régulièrement à de nombreux stages aussi bien en soliste qu'en ensemble.

Attiré par les tessitures graves, Nicolas commence une formation en contrebasse puis se tourne vers la guitare à l'octave inférieur. Très curieux et passionné par la lutherie, il suit une formation auprès d'un luthier en ayant pour projet la réalisation de sa guitare basse.

Membre du Quatuor depuis de nombreuses années, il participe activement au renouveau du programme proposé avec ses nombreuses transcriptions de partitions de pianos, de musique de chambre et d'orchestre. Un travail méticuleux où il prend soin de respecter et d'adapter des œuvres tout en mettant en valeur les richesses de la guitare dans cette formation.